

PRÉFACE

DE LA PREMIERE EDITION.

A NOS CONFRÈRES.

Souvent, dans les loisirs de nos congés et surtout dans nos joyeuses réunions de vacances, nous croirions notre joie bien incomplète si l'on ne fredonnait quelque chanson, dont nous répétons bruyamment les refrains. Nous aimons à chanter, et, sous ce rapport, nous sommes Français. Malheureusement les chansons nous font souvent défaut. Il est vrai que, outre les chansonniers étrangers, il existe plusieurs recueils imprimés en Canada ; mais ordinairement, et pour cause, ces chansonniers sont saisis à la douane